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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Hermann Brückl, MA  
an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung  
betreffend Lehrkräfte im Home Office  
 
Bei Ende des letzten Wintersemesters verschickte eine oö. Schulleiterin an die Eltern 
ihrer Schüler einen Brief, der im Folgenden anonymisiert wiedergegeben wird:  
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Zwar handelt es sich bei der betreffenden Schule in Oberösterreich um eine private 
Volksschule, doch soll im Rahmen dieser Anfrage auch die Situation von Lehrern im 
Home Office an öffentlichen Schulen geklärt werden.  
 
 
Der unterfertigte Abgeordnete stellt daher an den Bundesminister für Bildung, 
Wissenschaft und Forschung folgende  
 

Anfrage 
 

1. Besteht an Schulen im Zuständigkeitsbereich Ihres Ressorts für Lehrkräfte die 
Möglichkeit im Home Office zu arbeiten?  

a. Wenn ja, wie viele Lehrkräfte arbeiten an Schulen im 
Zuständigkeitsbereich Ihres Ressorts im Home Office? (Bitte um 
Beantwortung nach Schultypen und Bundesländern gegliedert!)  

2. In welchem Ausmaß arbeiten die betreffenden Lehrkräfte im Home Office?  
3. Kommt es dadurch zu Beeinträchtigungen des Unterrichts der betreffenden 

Lehrkräfte?  
a. Wenn ja, in welcher Form?  
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